

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan yang berkaitan dengan penelitian mengenai pengaruh *cost reduction* terhadap *contribution margin* perusahaan pada Perusahaan Jasa Perhotelan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2011-2014, sebagai berikut:

1. *Cost reduction* yang diukur dengan *variable cost analysis* untuk Perusahaan Jasa Perhotelan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia secara rata-rata menurun. Ini menandakan terdapat proses perbaikan yang terus menerus dalam mengurangi biaya variabel perusahaan yang merupakan *cost reduction* itu sendiri. Melihat dari nilai *cost reduction* yang didapat secara rata-rata yang dianalisis melalui *variable cost ratio* pada Perusahaan Jasa Perhotelan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama tahun 2011-2014 mengalami penurunan dengan jumlah yang tidak terlalu signifikan pada setiap tahunnya. Sehingga dapat dinilai bahwa terdapat *cost reduction* pada perusahaan jasa perhotelan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia namun nilai *cost reduction* masih berada pada tingkat yang belum begitu baik.
2. *Contribution margin* yang diukur dengan rumus total pendapatan dikurangi total biaya variabel, yang kemudian dilihat pertumbuhannya melalui *contribution margin ratio* untuk Perusahaan Jasa Perhotelan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia secara mayoritas mengalami kenaikan dari tahun 2011 hingga 2014. Walaupun secara rata-rata terjadi fluktuasi setiap tahunnya, seperti pada tahun 2012-2014 mengalami penurunan dalam jumlah yang tidak signifikan. Melihat pada hasil penelitian *Contribution Margin* pada Perusahaan Jasa Perhotelan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia secara mayoritas mengalami kenaikan dari tahun 2011 ke 2014. Artinya telah terjadi peningkatan selisih antara pendapatan penjualan dengan biaya variabel pada setiap tahunnya. Hal ini dinilai baik,

karena dalam penelitian ini dapat terlihat jelas bahwa Perusahaan Jasa Perhotelan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia mengalami pertumbuhan dari tahun 2011 ke tahun 2012.

3. *Cost reduction* berpengaruh negatif terhadap *contribution margin* perusahaan pada perusahaan jasa perhotelan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Artinya semakin menurunnya nilai *cost reduction* yang dalam penelitian ini diukur dengan menggunakan *variable cost analysis* diprediksikan akan meningkatkan *contribution margin*.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, penulis dapat mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Untuk melakukan perbaikan terus menerus terutama dalam tujuan untuk pengurangan biaya, Perusahaan Jasa Perhotelan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia bisa memfokuskan pada biaya variabel, karena biaya variabel merupakan komponen biaya yang terbesar, seperti dalam pos akun biaya pokok setiap departemen baik departemen kamar ataupun departemen non kamar.
2. Dalam upaya meningkatkan *contribution margin*, Perusahaan Jasa Perhotelan yang terdaftar di BEI sebaiknya mengembangkan penerapan *cost reduction* dengan mengefisienkan pengeluaran, terutama difokuskan pada pos-pos dalam *cost reduction areas* lainnya.
3. Lebih fokus kembali dalam melakukan *cost reduction* pada setiap tahun, karena selain *cost reduction* dapat membantu dalam pengurangan biaya, hal ini juga dapat mengurangi beban-beban *customer* dalam mengeluarkan biaya penginapan dihotel, sehingga pengunjung hotel akan semakin banyak.
4. Penelitian ini dirancang dengan analisis asosiatif melalui pendekatan kuantitatif dengan menggunakan *tools variable cost analysis* dalam teknik analisis data. Untuk peneliti selanjutnya, sebaiknya dirancang penelitian dengan pendekatan kualitatif agar pengamatan dan analisis bisa dilakukan lebih mendalam dengan cukup banyaknya *cost reduction tools* yang dapat digunakan untuk analisis kualitatif. Selain itu, peneliti selanjutnya lebih

baik fokus pada satu entitas saja dengan melakukan penelitian langsung kepada entitas tersebut. Dimungkinkan dengan fokus pada satu entitas, hasil yang didapat lebih memuaskan dari sebelumnya, serta dapat memberikan manfaat dan pengaruh lebih kepada entitas tersebut.

5. Selain hal tersebut, untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat dilanjutkan dengan memasukan variabel lain yang berpengaruh, baik langsung maupun tidak langsung terhadap penerapan *cost reduction* maupun *contribution margin*.